



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

OTRAS COMUNICACIONES

Prosegur incorpora las compañías de sistemas de seguridad Escol y Fireless a su grupo

- **La empresa refuerza su apuesta por el área de tecnología en dos de sus principales mercados**

Madrid, 15 de diciembre de 2006.- La compañía de seguridad Prosegur ha alcanzado un acuerdo para la compra de las empresas de seguridad Escol en Portugal y Fireless en Argentina, especializadas en sistemas de protección contra incendios.

Prosegur adquiere la totalidad de las acciones, mediante un desembolso inicial y pagos posteriores durante los próximos tres años en función del EBIT o resultado operativo de cada compañía.

Cada una de las empresas tiene prevista una facturación de más de 3 millones de euros para el año 2006 y cuentan con buenos márgenes de negocio.

Escol y Fireless son compañías de referencia en sus respectivos mercados y han experimentado un crecimiento significativo, principalmente debido al mantenimiento de relaciones próximas y estables con sus clientes, en las que la calidad ha sido siempre observada como la clave de su servicio. Los máximos responsables de ambas empresas y todo el equipo humano seguirán vinculados al Grupo Prosegur en esta nueva etapa.

Estas adquisiciones se enmarcan dentro de la estrategia del Grupo Prosegur de impulsar decididamente su área de sistemas de seguridad – Prosegur Tecnología. Tras la incorporación de Nordés en España el pasado año, compañía especializada en sistemas de seguridad y protección contra incendios, Prosegur continúa desarrollando dicha estrategia en dos de sus principales mercados.

Escol, empresa de referencia en el área de detección y extinción de incendios, desarrolla su actividad en Portugal, con sedes en Lisboa y Oporto, y cuenta con una plantilla de más de 40 personas. Con esta adquisición, Prosegur refuerza su posición de líder en el mercado de la seguridad portugués y se introduce en el segmento del negocio de protección de incendios.

Fireless es una empresa argentina, con sede en Buenos Aires, especializada en el diseño e instalación de sistemas de detección y extinción de incendios. La empresa cuenta con una plantilla de más de 20 personas y aunque está enfocada en el mercado argentino, ha desarrollado trabajos en diversos países latinoamericanos.